



2024（令和6）年度

二中だより



第2号 2024（令和6）年4月22日 発行責任者 加賀谷 登

令和6年度のスタートにあたって！ 4月8日（月）始業式学校長式辞より

いよいよ令和6年度がスタートしました。

さて、新年度のスタートに際して、阿南第二中学校の校訓「自ら学ぶ」ということを今一度考えてみてください。「自ら学ぶ」とはどんな学び方でしょうか。「授業を一生懸命受ける。」「予習復習をしっかりとやる。」「自主勉をがんばる。」「興味のあることを調べる。」「自分で課題を設定し、課題を解決していく。」いろいろなことを思いつくと思いますが、間違えではありません。

では、効果的に「自ら学ぶ」ためには、何が必要なのでしょう。これについては、昨年話をしました。「夢」をもつこと、「志」をもつことが必要だという話をしましたね。そして、その夢や志をを実現させるために計画することが大切だという話もしました。みなさんは、中学2年生、3年生になったばかりです。将来の夢を描き切れていない人が多いと思います。しかし、はっきりした夢がないからと漠然とした学習をしていると、効果は限定的になります。身近な目標でもかまいません。目標を設定し、計画を立てて学習していきましょう。それが、「自ら学ぶ」ということにつながっていきます。

そこで、二中学生がめざす生徒像を次のように決めました。

「夢と志の実現に向けて、考え行動できる生徒」

です。そして、これを実現させるために、次のことに注意して欲しいと思います。

- 認め合い、支え合い、高め合って、ともに学ぶ友達と絆をつないでください。
- どんな時にも、時を守り 場を清め 礼を正して人間性の向上に努めてください。
- 目標の実現に向け、主体的に学んで学力向上に努めてください。
- 健康・安全に配慮して体力の向上に励んでください。

これらに注意して、阿南二中で学ぶ生徒一人一人が幸せを実感できる学校生活を送って欲しいと願っています。先生方は、みなさん一人一人が「夢」や「志」を実現できるよう全力でサポートしていきます。しっかりとがんばってください。

新年度のスタートにあたって、校訓について考えてもらいました。

最後に、近い将来、椿町中学校・福井中学校・新野中学校・阿南第二中学校がここで統合されます。今までそれぞれの学校に通っていた生徒たちが、阿南第二中学校に来て良かったと思える学校にしていってください。

授業参観、PTA・体育文化後援会総会 よろしくお祈りします！

4月26日（金）は授業参観およびPTA・体育文化後援会総会を開催する予定となっております。ご多用中とは存じますが、ご参加よろしくお祈りします。授業参観を総会の前に予定しています。入学・進級後のお子様の様子なども観ていただけたらと思います。また、各学年の学年部会で、学年の指導方針や行事の説明などもあります。2年生は修学旅行の説明会を兼ねておりますので、よろしくお祈りします。

【日程】

- ・授業参観 13:20～14:10（各教室）
- ・総会 14:20～15:10（体育館）
- ・学年部会 15:20～16:00（各場所）
 - 1年部会（ワークルーム）
近況報告・前期行事について
 - 2年部会（体育館）
修学旅行説明会
 - 3年部会（大会議室）
進路について

各ご家庭の防災対策を 今一度確認しましょう！

4月17日（水）午後11時14分頃、豊後水道を震源とする地震が発生しました。愛媛県と高知県で震度6弱を観測する強い地震でした。阿南でも震度2の地震を観測しました。「南海トラフ大地震への直接の影響はない」ということですが、南海トラフと同じフィリピン海プレートでの地震なので、警戒はしておく必要があるということです。正月に起きた能登半島地震、4月3日に起こった台湾での地震等、被害が大きな地震も続いて起こっています。この機会に各ご家庭での防災対策を見直していただけたらと思います。防災グッズの中身の確認や避難場所などについて、ご家庭で話題にいただき、防災についての意識を見つめ直していただけたらと思います。

学校からは、4月12日（金）に「警報発表時の対応について」をマチコミメールにて送付しました。発表される警報によっては、小学校とは対応に違いがある場合があります。今一度ご確認をお願いします。